

Camagüey, 2 dic.- El trabajo de la escuela provincial del Partido es vital porque forma cuadros políticos, administrativos; forma personas y forma al pueblo en convicciones revolucionarias, expresó el primer secretario de la organización política en Camagüey, Ariel Santana Santiesteban, en la conmemoración del aniversario sesenta del sistema de las escuelas del Partido Comunista de Cuba.

Destacó que en los tiempos actuales es preciso trabajar más con los hombres y mujeres desde el punto de vista ideológico y en especial con los jóvenes con más argumentos pues se enfrentan combates muy diferentes a los de años anteriores.

“Es un combate de agresiones sistemáticas, de más sutíliza, de aprovechar cualquier descuido y las limitaciones que impone el bloqueo del gobierno estadounidense contra Cuba y

el nuevo orden económico mundial y es medio de esas vicisitudes cuando más tenemos que pensar lo que hacemos y por eso el papel de los claustros de las escuelas debe ir adaptándose a esa realidad y hablar mucho con los estudiantes y que ellos den sus opiniones”, agregó.

El DrC. José Cecilio Cabrera Parés, director de la escuela provincial del PCC Cándido González Morales significó que el claustro de la institución se supera de modo permanente y que en los último cinco años ha contribuido a la preparación de más de 24 mil 700 revolucionarios en diferentes cursos.

Significó que en la institución se intenciona el trabajo sobre la base de la ideología de la revolución cubana y como parte de ella la Historia nacional y que se exige, junto con la elevación de los teóricos el vínculo con la práctica.

A propósito de las seis décadas del sistema de escuelas del PCC -las cuales tuvieron como antecedente la escuelas de instrucción revolucionaria fundadas por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz- en Camagüey se distinguieron a fundadores, a quienes han dirigido la institución en momentos anteriores y al colectivo en sentido general por su consagrado quehacer en la consolidación de los principios de la Revolución. **(Texto y fotos: Yamylé Fernández)**

Conmemoran en Camagüey aniversario 60 del sistema de escuelas del PCC en Cuba

Última actualización: Miércoles, 02 Diciembre 2020 11:51

Visto: 1248
